

GUS BALBONTIN

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **Former Executive Director & CTO of Lonely Planet**
- **Collaborated with companies including: Google X, Nokia and Amazon**



Topics

- Creativity
- Entrepreneurship
- Innovation

Orang-orang yang cukup gila hingga berpikir bahwa mereka dapat mengubah dunia adalah mereka yang melakukannya. Mantan Direktur Eksekutif dan CTO dari Lonely Planet Gus Balbontin adalah salah satunya. Dia adalah seorang investor, pengusaha, pendiri dan penjelajah yang telah menghabiskan dua dekade membantu bisnis menyesuaikan strategi, produk, layanan, budaya, dan individu untuk menghadapi lebih baik dengan pasar yang berubah dengan cepat dan teratur.

Sebagai mantan Direktur Eksekutif dan CTO dari Lonely Planet, Gus memimpin salah satu merek yang paling dicintai di dunia melalui gangguan signifikan. Lebih mudah diucapkan daripada dilakukan, percayalah. Gus tetap sangat terlibat dengan adegan startup di seluruh dunia sebagai pendiri, investor, dan penasihat. Di waktu luangnya, dia Pengusaha di Residence di Victoria University.

Gus akan menggali jauh ke dalam transformasi digital dalam dua dekade terakhir, berbagi cerita tentang bagaimana begitu banyak perusahaan salah menangani perubahan seismik ini dan bagaimana para pemimpin bisnis saat ini dapat memanfaatkan gangguan yang masih terjadi saat ini.

Dilahirkan dan dibesarkan di Patagonia liar, Gus Balbontin tidak pernah membiarkan kota kecilnya dan permulaannya yang sederhana menghalangi impian besarnya. Rasa tidak hormat yang sehat terhadap otoritas dan kasus fomo (takut ketinggalan) yang parah membuatnya mendarat di Australia pada usia 17 tahun.

Pada usia 22 tahun, dia telah keluar dari uni, menumpang Amerika Selatan, memulai bisnis pertamanya dan mendapatkan pekerjaan impiannya di Lonely Planet. Maju cepat beberapa tahun lagi dan dia memimpin perusahaan secara global, bekerja dengan perusahaan seperti Google X, Nokia dan Amazon pada teknologi terbaru, budaya kreatif dan tim berkinerja tinggi.

Mencari perubahan dari kehidupan perusahaan, ia menggantung sepatu sebagai Direktur Eksekutif dan CTO dari Lonely Planet dan memutuskan untuk kembali ke akar kewirausahaannya, menjadi investor, pendiri dan mentor di seluruh ekosistem awal di Melbourne. Dia suka berbagi cerita, tetapi lebih mencintai, mengetahui cerita-cerita itu membuat perbedaan bagi orang-orang, membantu mereka dalam bisnis dan kehidupan mereka sendiri.

Selama 3 tahun terakhir, Gus telah menghadirkan 10 pendengar di seluruh Australia regional dan Selandia Baru, kepada 10.000 pendengar di seluruh Amerika Utara, Eropa, Amerika Selatan, dan Asia. Baginya tidak ada perbedaan. Kecil, besar, pribadi, umum, ruang dewan untuk mengirim surat, pelajarannya menyentuh, kesederhanaannya melucuti Anda, energinya menginfeksi Anda dan cara pandangnya yang berlawanan dengan intuisi tentang dunia akan memotivasi Anda untuk melakukan hal-hal yang berbeda.

Seringkali dianggap sebagai futuris, bukan karena ia memprediksi masa depan, tetapi justru karena ia membantu Anda fokus pada apa yang dapat Anda kontrol untuk menghadapi masa depan. Masih mau bicara tren? Tentu! Dia mencintai sebanyak orang berikutnya yang mencoba membayangkan dunia yang dijalankan oleh AI, tetapi dia memperingatkan bahwa terlalu terganggu dengan tebakan di masa depan hanya akan mengambil waktu dari Anda dan perusahaan Anda untuk benar-benar melakukan sesuatu tentang masa depan.

Dia akan meniup Anda dengan energi dan wawasan ke dalam transformasi, perjuangan dan keberhasilan salah satu merek paling dicintai di dunia.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988